

ABSTRAK

PENGARUH PARTISIPASI ORANG TUA DAN GURU DALAM PEMBENTUKAN JIWA BERWIRAUSAHA TERHADAP SISWA DI SMK ARJUNA BANDAR LAMPUNG TAHUN 2010

Oleh

Jajang Kurniawan

Pokok permasalahan yang diajukan dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh partisipasi orang tua dan guru dalam pembentukan jiwa berwirausaha terhadap siswa SMK Arjuna Bandar Lampung tahun 2010. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh partisipasi orang tua dan guru dalam pembentukan jiwa berwirausaha terhadap siswa SMK Arjuna Bandar Lampung tahun 2010.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan subjek siswa SMK Arjuna khususnya kelas 3 yang sudah menerima lebih dulu pelajaran tentang kewirausahaan di SMK Arjuna Bandar Lampung tahun 2010 yang berjumlah 120 siswa, sedangkan sampel di ambil 15% dari jumlah populasi. Sehingga jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 21 orang siswa. Data yang digunakan yaitu data primer yaitu data yang diperoleh langsung dari sumbernya, teknik pokok dalam pengumpulan data menggunakan tehnik angket, dan tehnik penunjang dalam penelitian ini menggunakan tehnik wawancara, kepustakaan dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil pengajuan hipotesis menunjukkan adanya pengaruh yang signifikan antara pengaruh partisipasi orang tua dan guru dalam pembentukan jiwa berwirausaha terhadap siswa SMK Arjuna Bandar Lampung tahun 2010. Hal ini dibuktikan dengan hasil perhitungan dengan menggunakan rumus Chi kuadrat, sehingga untuk partisipasi orang tua dalam pembentukan jiwa berwirausaha diperoleh koefisien kontingensi $C = 0,52$ dan $C_{max} = 0,812$ maka data C_{max} terletak pada keeratan $0,28 - 0,55$ (kategori sedang). Dengan demikian partisipasi orang tua dalam pembentukan jiwa berwirausaha cukup berpengaruh. Sedangkan untuk partisipasi guru dalam pembentukan jiwa berwirausaha terhadap siswa diperoleh koefisien kontingensi $C = 0,26$ dan $C_{max} = 0,812$ maka data C_{max} terletak pada keeratan $0,56 - 0,83$ (kategori tinggi). Dengan

demikian partisipasi guru dalam pembentukan jiwa berwirausaha terhadap siswa sangat berpengaruh.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh partisipasi orang tua dan guru dalam pembentukan jiwa berwirausaha terhadap siswa SMK Arjuna Bandar Lampung tahun 2010, yang berarti hipotesis yang diajukan diterima secara signifikan.